



Diputados buscan **EVITAR** que delincuencia organizada **incida** en elecciones



P. 5



Rubén Moreira Valdez



Líderes parlamentarios de la Cámara de Diputados dieron a conocer que tras los actos violentos que se han registrado durante este proceso electoral, todos los grupos parlamentarios acordaron trabajar en unidad, sin sesgos partidistas, en acciones de protección para los candidatos.

Luego de acudir a una reunión de emergencia del **Grupo de Trabajo para el Seguimiento del Proceso Electoral**, los siete coordinadores parlamentarios en San Lázaro indicaron que los puntos acordados en este encuentro se darán a conocer a través de un comunicado.

Sobre dicho tema el diputado Jorge Romero Herrera (PAN), presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo), señaló que todas las fuerzas políticas están conscientes del riesgo de que el crimen organizado incida cada vez más en los procesos electorales de todos los estados, sin importar el partido.

Por ello, reconoció que en absoluta unidad, "en absoluto patriotismo todos vamos a trabajar en conjunto para proteger nuestra democracia, empezando por nuestras elecciones y la integridad de las personas que habrán de participar".

Por su parte, el coordinador parlamentario de Morena, **Ignacio Mier Velasco, consideró que la reunión del Grupo de Trabajo para el Seguimiento del Proceso Electoral fue muy productiva, al tiempo que sostuvo que lo que se busca es contribuir para que los comicios se desarrollen con la mayor tranquilidad.**

"Las propuestas que se estuvieron discutiendo durante esta larga reunión, productiva, cordial, muy a la voluntad de que debemos de contribuir como uno de los Poderes del Estado mexicano para que se desarrolle el proceso electoral con tranquilidad, y que las y los mexicanos puedan ejercer libremente su voto", dijo.

Precisó que será el coordinador del Grupo Parlamentario del PRI, **Rubén Moreira Valdez**, quien dará a conocer los pormenores de la citada reunión.

Previamente, el diputado **Rubén Moreira** insistió en que dicho grupo de trabajo debe

Diputados buscan **EVITAR** que delincuencia organizada **incida** en elecciones

reunirse con gobernadores y la Secretaría de Seguridad, ante la magnitud de la violencia que hay en este proceso electoral.

Antes de que se reuniera a puerta cerrada el **Grupo de Seguimiento Electoral de la Cámara de Diputados**, el coordinador del Partido Revolucionario Institucional (PRI), **Rubén Moreira**, alertó sobre la gravedad de la violencia electoral.

"Mucha gente no quiere ser candidato porque tiene miedo de que lo maten. No se registran y prefieren ser candidatos a diputados. Hay una gran cantidad de compañeros que dicen, yo no quiero jugar, de todos los partidos, yo no quiero para alcalde, hay algunos que, me reservo el nombre, no los dejaron que se registraran, hay compañeras y compañeros que fueron retenidos por el crimen organizado en días pasados, esto se está generalizando", alertó **Moreira**.

Los diputados acordaron sumar esfuerzos ante la violencia electoral, informó el coordinador de Morena, **Ignacio Mier Velasco**.

"Debemos de contribuir como uno de los poderes del Estado mexicano para que se desarrolle el proceso electoral con la mayor tranquilidad, y que las mexicanas y mexicanos puedan elegir libremente de entre las opciones que se presentan para los diferentes cargos y se pueda fortalecer con ello la democracia", abundó el legislador de Morena.

El coordinador de Movimiento Ciudadano, **Braulio López**, coincidió en que este tema deber ser apartidista.

"La violencia política, la violencia en general, no es un tema ahorita de colores, es algo que está sufriendo muchísimo el país y por eso es tan terrible negarlo, hay que ver cómo hacerle frente", destacó el legislador del partido naranja.

MORENA PIDE PROTECCIÓN PARA 52 CANDIDATOS A DIPUTADOS FEDERALES, SENADORES Y GOBERNADORES

El presidente nacional de Morena, **Mario Delgado Carrillo**, reveló que la **Coalición Sigamos Haciendo Historia (Morena, PT y PVEM) ha solicitado la protección para 52 candidatas y candidatos a diputaciones federales, senadurías y gubernaturas durante el proceso electoral federal 2024.**

El líder morenista dijo que estas solicitudes se suman a las 40 que ya se pidieron para los candidatos a puestos de elección popular en Guanajuato.

"En el caso Federal te puedo decir que con respecto a Morena y a la coalición se ha solicitado para 47 diputados federales, para dos senadores y tres gubernaturas. Es la petición que ha hecho Morena al Gobierno Federal, más evidentemente los 40 que solicitamos ayer", aclaró.

Mario Delgado coincidió con el Presidente Andrés Manuel López Obrador de que los tres órdenes de gobierno asuman su responsabilidad a partir de la coordinación que se estableció con el Instituto Nacional Electoral (INE).

"El presidente invitó a que los tres niveles de gobierno asuman su responsabilidad en lo que les toca a partir de la coordinación que se está establecido con el INE, donde el gobierno federal, la Guardia Nacional se encarga del cuidado de candidatos a cargos federales, senado y de gobernadores, también el acuerdo fue que los gobiernos de los estados se hacían cargo de los candidatos a algún cargo de elección popular entre el nivel local", reconoció.

